

# Iglesia en Cantabria y Mena

## MANOS UNIDAS REALIZA ESTE FIN DE SEMANA, EN TODAS LAS MISAS DE LA DIÓCESIS, SU TRADICIONAL COLECTA CONTRA EL HAMBRE

.- El pasado año, esta asociación de la Iglesia, impulsó desde la Diócesis 11 proyectos en países de América, África y Asia

.- Mons. Jiménez: “Cada Campaña anual es una oportunidad para aceptar lo que nos afecta y compromete a nosotros desde la conciencia humana y la fe cristiana en la lucha contra el hambre”

Manos Unidas realizará este fin de semana su colecta anual en todas las parroquias de la Diócesis, iniciativa que hace coincidir con la semana de presentación de la Campaña contra el Hambre, que en esta ocasión cumple su LV (55) edición.

Este año el lema escogido es, “Un mundo nuevo, Proyecto común”, con el que se desea contribuir con el octavo Objetivo de Desarrollo del Milenio que la ONU propuso al mundo en el año 2.000 y que señala “fomentar una asociación mundial para el desarrollo”.

El último año, Manos Unidas, por medio de su delegación de Santander y Cantabria, apoyó la financiación de 11 proyectos en países de América, África y Asia.

### Carta Pastoral

Por su parte, el obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez, ha reclamado “nuestra atención e interés” ante la nueva Campaña contra el Hambre de esta asociación de la Iglesia Católica para la ayuda, promoción y desarrollo del Tercer Mundo.

Los llamamientos de Manos Unidas pretender ser “conciencia crítica” de la sociedad y de la Iglesia, para que sientan “el aguijón” de la responsabilidad ante la situación del hambre en el mundo, “resumen de todas las injusticias” con su “cortejo” de subdesarrollo e incultura.

Mons. Jiménez destaca que en la solución de “este gravísimo problema”, hay implicadas “muchas responsabilidades”, por lo que cada Campaña anual es “una oportunidad” para aceptar con “todas sus consecuencias lo que nos afecta y compromete a nosotros desde la conciencia humana y la fe cristiana”.

Para plasmar una sociedad más “humana, más digna de la persona”, es necesario “revalorizar el amor” en la vida social en ámbitos como el político, económico o cultural para que el amor sea, precisamente, “la norma constante y suprema” de la acción.

Mons. Jiménez cita en su Carta pastoral documentos de la Doctrina Social de la Iglesia para recordar que el amor es la forma “más alta y más noble” de la relación de los seres humanos entre sí. Este mismo amor, es el que “debe animar” a todos los ámbitos de la vida humana, extendiéndose, igualmente, al orden internacional. Sólo una humanidad en la que “reine la civilización del amor” podrá gozar de una paz “auténtica y duradera”.

Por último, el prelado cántabro indica que “es posible construir como hermanos” un mundo nuevo por el don del Espíritu Santo que “se nos ha dado” en el Bautismo y que “nos hace parte de una gran familia, y aún mayor que la familia de la sangre: la Iglesia”.

**Más información: Juan Luis Alonso, Pte. Manos Unidas Santander: 661-512-431**  
[www.manosunidas.org](http://www.manosunidas.org)

GABINETE DE PRENSA  
Santander, 8 febrero 2014  
[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado Santander Tl: 942-36-73-90; 686-76-00-19;**  
**[prensa@diocesisdesantander.com](mailto:prensa@diocesisdesantander.com)**